
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  23/01/2024 - ore 14.30

All’ordine del giorno:

1. discussione Relazione lavoro della Commissione 8^;

2. approvazione verbali delle sedute precedenti;

3. varie ed eventuali.

La seduta e,  tenuta presso il Palazzo comunale.
Sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri Dante Benedini, Marzia Butteri,
Sirio Genovesi, Alberta Musetti, Rigoletta Vincenti. Risultano assenti i consiglieri Hicham
Koudsi e Andrea Tosi.
Presiede la seduta Silvia Barghini e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La seduta inizia alle ore 14.37.
Si comincia con l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti.
Vengono messi in votazione i verbali delle seguenti sedute: 05/12/2023, 11/12/2023,
12/12/2023, 18/12/2023, 19/12/2023.
Verbale  del  05/12/2023:  esprimono  parere  favorevole  i  consiglieri  Silvia  Barghini,
Marzia Butteri,  Sirio Genovesi, Alberta Musetti; i consiglieri Dante Benedini e Rigoletta
Vincenti si astengono, in quanto non presenti alla seduta
Verbale del 11/12/2023: tutti i consiglieri presenti esprimono parere favorevole
Verbale del 12/12/2023: tutti i consiglieri presenti esprimono parere favorevole
Verbale del 18/12/2023:esprimono parere favorevole i consiglieri Silvia Barghini, Dante
Benedini,  Marzia  Butteri,  Alberta  Musetti;  i  consiglieri  Sirio  Genovesi   e  Rigoletta
Vincenti si astengono, in quanto non presenti alla seduta.
Verbale del 19/12/2023:esprimono parere favorevole i consiglieri Silvia Barghini, Dante
Benedini, Marzia Butteri, Alberta Musetti, Rigoletta Vincenti; il consigliere Sirio Genovesi
si astiene, in quanto non presente alla seduta.
Si passa quindi alla discussione sulla Relazione dei lavori della Commissione 8.
La Presidente Barghini ripercorre i principali macrotemi affrontati dalla Commissione e
menziona gli argomenti su cui c’e,  ancora da lavorare, e in particolare:
-  riguardo  al  tema  per  la  mobilita,  alternativa,  la  Presidente  riferisce  che  ieri  in
Commissione  Urbanistica  si  e,  parlato  della  ciclabile  e  sull’argomento  vorrebbe
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organizzare  una  commissione  congiunta;  riferisce,  in  aggiunta,  di  voler  invitare  il
Presidente della Provincia e un tecnico per illustrare il progetto della ciclovia tirrenica; 
-  per  quanto  riguarda  la  sicurezza  urbana,  intende  approfondire  se  vi  siano  nuove
opportunita,  di  partecipare a progetti  di  riqualificazione urbana finanziati  da Regione
Toscana;
- riguardo al problema del dissesto idrogeologico, ricorda che era emerso che occorre
aggiornare il Piano Attivita,  di Bonifica (P.A.B.);
-  per  quanto  riguarda  i  progetti,  la  Commissione  ha  discusso  in  particolare  del
sottopasso di Fossola, del Palazzetto dello Sport di Avenza, della possibilita,  di recupero
del centro giovanile all’interno della Saffi e del progetto di destinare ad attivita,  sportiva
un padiglione della Fiera.
La Presidente chiede ai consiglieri se vogliano proporre delle tematiche da affrontare in
Commissione.
Con riferimento alle questioni legate allo Sport,  la Presidente fa riferimento anche al
rinnovo  delle  convenzioni  riguardanti  la  gestione  degli  impianti  sportivi  e  alla
problematica di reperire nuovi spazi per gli allenamenti in vista dei lavori del Palazzetto
e della  costruzione delle  nuove scuole.  Come possibile  soluzione a questo problema,
ferma restando la necessita,  di lavorare sulla destinazione a uso sportivo del padiglione
della fiera, propone di verificare in che stato si trovi la palestra dell’ex scuola Da Vinci,
ipotesi  che  non  convince  il  consigliere  Benedini,  che  ribadisce  invece  l’urgenza  di
ottenere lo spazio all’interno della IMM e lamenta il fatto che i tempi della procedura si
stiano allungando troppo.
La Presidente  invita  tutti  i  consiglieri  a  pensare  a  possibili  soluzioni  alternative  e  a
valutare come stimolare la Regione per accelerare il procedimento di destinazione a uso
sportivo del padiglione fieristico. 
La seduta termina alle ore 15.02.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8
      (Chiara Amodio)                                                                               (Silvia Barghini)                      
                  F.to                                                                                                          F.to              
                                                                                                                                                                           

Verbale del 23/01/2024   –  ore 14:30

2


